

# **Communiqué de Presse: Béatification de Guadalupe Ortiz de Landázuri**

**MADRID PRÉPARE LA BÉATIFICATION DE LA CHIMISTE GUADALUPE ORTIZ DE LANDÁZURI**

**2019-05-16**

**MADRID PRÉPARE LA BÉATIFICATION DE LA CHIMISTE GUADALUPE ORTIZ DE LANDÁZURI**

**-Onze mille personnes de plus de 60 pays participeront aux événements du samedi 18.**

**-Une béatification numérique et délocalisée qui sera diffusée en streaming. Il y a une application, plusieurs livres électroniques, un multimédia et une visite géocaching.**

**-Les participants collaboreront avec les Bourses Harambee pour les chercheuses africaines.**

Le samedi 18 mai, l'Église aura une nouvelle bienheureuse : Guadalupe Ortiz de Landázuri (1916-1975), docteur et chercheuse en chimie, espagnole. Elle sera béatifiée lors d'une cérémonie présidée par le cardinal Becciu, préfet de la Congrégation pour les causes des saints, qui aura lieu à Vistalegre (Madrid) à partir de 11h.

Le cardinal Carlos Osoro, et le prélat de l'Opus Dei, Fernando Ocáriz, ainsi que divers cardinaux, évêques et prêtres, concélébreront avec le cardinal Becciu.

Après la lecture du message du Pape François et la formule solennelle de béatification, l'image de la nouvelle bienheureuse sera découverte et ses reliques seront apportées à l'autel pour être vénérées.

Le dimanche 19, la messe d'action de grâce sera célébrée au même endroit, présidée par Mgr. Fernando Ocáriz, qui rencontrera également pendant le week-end les personnes qui sont venues à Madrid pour cet événement.

## **Plus de 60 pays**

Le site de Vistalegre sera rempli de pèlerins déjà inscrits, dont trois mille viennent de plus de 60 pays, surtout du Mexique, où la nouvelle

bienheureuse a travaillé pendant six ans et dont elle a obtenu la nationalité. Beaucoup d'autres suivront la cérémonie à la télévision, par le biais de TRECE TV et en streaming depuis le site web de l'Opus Dei. Les associations, les paroisses et les écoles suivront la cérémonie depuis d'autres lieux équipés d'écrans. La béatification sera également diffusée par des chaînes internationales telles que EWTN (Amérique latine et États-Unis), MA Visión et ESNE TV (Mexique), le JN19 péruvien, Laudato TV (Croatie) et Telepace (Italie). De plus amples détails sur la diffusion en direct sont également disponibles à l'adresse suivante: <https://opusdei.org/fr/article/en-direct-avec-guadalupe/> .

Les pèlerins peuvent prier devant la dépouille mortelle de la Guadeloupe à l'Oratoire du Caballero de Gracia (situé rue XXX), et visiter l'exposition

"Guadalupe. Vivez l'expérience", inaugurée hier soir à l'école Tajamar de Madrid, que vous pouvez visiter jusqu'au 30 mai.

## **Bourses Harambee**

Avec la collaboration de jeunes volontaires pour le bon déroulement des réunions, l'organisation sollicitera l'aide et l'aumône des participants pour la dotation d'une centaine de bourses pour les femmes scientifiques africaines, qui seront gérées par l'ONG Harambee.

Le comité organisateur de la béatification a tout de suite voulu que les personnes qui ne se déplacent pas à Madrid puissent participer à travers le site Web [www.guadalupeortizdelandazuri.org](http://www.guadalupeortizdelandazuri.org). Il y a également sur ce site des ressources pour connaître sa vie et le programme des activités, ainsi que des informations sur la Cause et la

guérison miraculeuse attribuée à son intercession.

Sur [www.guadalupe19.org](http://www.guadalupe19.org), il est possible de trouver des informations utiles sur l'événement et du matériel graphique sur la béatification.

## **Application de la béatification**

L'application "Beatification of Guadalupe Ortiz de Landázuri", disponible en espagnol et en anglais sur [Google Play](#) et [App Store](#), comporte trois étapes ("Preparar", "Viajar" et "Madrid"), qui sont activées progressivement. Son contenu recrée l'expérience du voyage et de l'assistance à la béatification. D'autres documents comprennent une visite virtuelle des lieux les plus représentatifs de la vie de Guadalupe à Madrid, un journal de voyage, du matériel bibliographique et audiovisuel, comme les livres « En vanguardia », de Mercedes Montero, « Letras a un

santo », qui comprend ses lettres à saint Josémaria, le rapport multimédia Guadalupe, et un lien vers la diffusion en direct de la cérémonie.

Grâce à l'application Guadalupe, disponible sur Google Play et l'App Store, les pèlerins peuvent organiser leur voyage et leur séjour à Madrid, avec des informations utiles.

Le livre de la béatification comprend le programme des différentes cérémonies, des informations utiles, les textes de la messe de béatification et de la messe d'action de grâce, les lieux de Madrid liés à la Guadeloupe, et des informations sur "Guadeloupe bourses. Le livre est disponible gratuitement sur les principales plateformes et dans les formats les plus courants.

**Le premier laïc de l'Opus Dei**

La nouvelle bienheureuse est née à Madrid le 12 décembre 1916. Elle a fait des études de chimie, et était l'une des rares femmes à étudier la chimie à cette époque (1933). A Madrid, elle s'est consacrée à l'enseignement et à la recherche, a fait son doctorat et a développé une grande activité professionnelle et évangélisatrice. À d'autres moments de sa vie, elle a vécu au Mexique et à Rome.

Elle est la première laïque de l'Opus Dei béatifiée et l'une des collaboratrices les plus proches de saint Josémaria. "Une joie contagieuse, la force de faire face à l'adversité, l'optimisme chrétien et son dévouement aux autres sont quelques-unes des notes qui la caractérisent, selon le décret de la Congrégation pour les causes des saints. Le texte du décret promulgué par la Congrégation relate comment Guadalupe a vécu les vertus à un

degré héroïque, et "s'est donnée entièrement et joyeusement à Dieu et au service de son Église, et a vécu un amour intensément divin".

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/communique-de-presse-beatification-de-guadalupe-ortiz-de-landazuri/> (2026-02-07)